

Medienmitteilung

Stabübergabe bei Mazzei – bewährte Spitzenqualität mit frischen Perspektiven

Die Mazzei Malerarbeiten Farbkonzepte AG positioniert sich für die Zukunft: Der bisherige Inhaber Claudio Mazzei übergibt die Geschäftsführung per 1. Juli 2025 seinen langjährigen Weggefährten Marc und Tabea Wehrli. Er unterstützt den Betrieb weiterhin im Teilzeitpensum. Am hohen Qualitätsanspruch will die Mazzei Malerarbeiten Farbkonzepte AG kompromisslos festhalten – und das Malerhandwerk als Beruf aufwerten.

Gränichen, 17. März 2025

«Seit jeher versuchen wir als Malerbetrieb, der Zeit voraus zu sein. Wir gestalten heute die Räume von morgen und übermorgen. Deshalb liegt es mir am Herzen, auch die Grundierung für die Zukunft des Unternehmens frühzeitig und solide zu legen», sagt Claudio Mazzei, der vielen auch als Präsident des Aargauischen Maler- und Gipserunternehmerverbandes in bester Erinnerung ist.

Aufgrund der gemeinsamen Werte sei es für ihn ein natürlicher Schritt gewesen, die Mazzei Malerarbeiten Farbkonzepte AG seinen langjährigen Sparringpartnern Marc und Tabea Wehrli anzuvertrauen. «Als Qualitätsanbieter steht das Unternehmen im Markt einzigartig da. Ich schätze es, seit ich zum ersten Mal hier gearbeitet habe – und das war nach meiner Berufslehre als Maler. Umso mehr freue ich mich, den erfolgreichen Betrieb auf diesem Niveau weiterzuführen», sagt Marc Wehrli.

Nachhaltigkeit als roter Faden

«Wir sind überzeugt, dass wir gemeinsam neue Türen öffnen und bunte Impulse setzen können. Damit möchten wir die Malerbranche für Mitarbeitende aufwerten und attraktiver machen», ergänzt Tabea Wehrli, die neu das Backoffice leitet. Unter anderem will das Führungsteam verstärkt ein Umfeld schaffen, das den Ansprüchen der modernen Arbeitswelt entspricht. Unterstützung erhält es dabei von den langjährigen Mitarbeiterinnen Nicole Linsmann und Tanja Marra.

Von der Materialbeschaffung über die Mitarbeiterpolitik bis hin zur Farbkomposition legt die Mazzei Malerarbeiten Farbkonzepte AG Wert auf Nachhaltigkeit. Deswegen steht eines schon fest: Sie wird den FC Aarau weiterhin als kreativer Nachhaltigkeitspartner flankieren.

Wie Claudio Mazzei betont, sichert die Stabübergabe die kontinuierliche Entwicklung des weit über die Region hinaus bekannten Unternehmens für Malerarbeiten und Farbkonzepte. Mit Spitzenleistungen will der Betrieb nicht nur Wände streichen, sondern Räume in Kunstwerke verwandeln – ganz wie sein Slogan: «Wir malen Zukunft».

Über die Mazzei Malerarbeiten Farbkonzepte AG

Die 1979 gegründete Mazzei Malerarbeiten Farbkonzepte AG hat sich als Qualitätsanbieterin rund um Farbsysteme, Anstriche, Dekorationsmalerei und denkmalgeschützte Objekte einen Namen gemacht. Sie verbindet handwerkliches Können mit innovativen Ansätzen und nachhaltigen Lösungen.

Über Marc und Tabea Wehrli

Marc Wehrli heuerte nach seiner Lehre als Maler bei Mazzei Malerarbeiten Farbkonzepte AG an, bevor er als Plattenleger in den väterlichen Betrieb wechselte. Diesen übernahm er 2021 und funktionierte ihn zur Wehrli Plattenleger GmbH um. Tabea Wehrli ist gelernte Detailhandelsfachfrau Sport. Die letzten acht Jahre arbeitete sie für die On AG, wobei sie unter anderem das Kundendienstteam für Europa aufbaute.

Das Ehepaar ist hoch motiviert, die Mazzei Malerarbeiten Farbkonzepte AG gemeinsam mit dem bestehenden Team und Partnern in die Zukunft zu führen. Daneben zeichnet es wie bisher verantwortlich für die Wehrli Plattenleger GmbH.

Für Rückfragen

Tabea Wehrli

078 809 26 24

welcome@mazzei.ch



Bildlegende:

Wir sind bereit für eine bunte Zukunft: Claudio Mazzei übergibt den Stab an Marc und Tabea Wehrli, stärkt unser Team aber weiterhin mit seiner Erfahrung und Expertise. Mehr denn je setzen wir uns für kompromisslose Qualität, Nachhaltigkeit und ein attraktives Malerhandwerk ein.

[Download Foto in Druckqualität](#)

